

SOMMAIRE

- 1 – Edito
- 2 – 2 octobre, on accélère
- 3 – Formation syndicale
- 4 – Actu départementale
- 5 – 130 ans de la CGT : programme adhérents
- 6 – Palestine
- 7 – 8 novembre : grand forum CGT
- 8 – KANKOIHOUKI
- 9 – Appel intersyndical national pour le 2 octobre
- 10 – Santé : appel pour le 9

Pour rejoindre l'UD

(permanences de 8H à 13H30)

Tel : 03.84.24.43.65

Ou ud39@cgjt.fr

Site Internet : www.cgjtjura.fr



Page Facebook

« Union Départementale CGT du Jura »



SAMEDI 25 OCTOBRE À 15H30

MANIFESTATION LIGNE DES HIRONDELLES



SAINT-CLAUDE

MANIFESTATION POUR LE
MAINTIEN DE LA LIGNE DU
HAUT JURA

Départ : Place de l'Abbaye
Arrivée : Gare de Saint-Claude

130 ANS DE LA CGT

Manifs, conférences, projections, débats, forum
Retrouvez le programme sur cgjtjura.fr

Renseignements :

ud39@cgjt.fr





Pour gagner, le 2 octobre, on accélère !

Les 10 et 18 septembre : une force croissante

Grâce à l'ultimatum intersyndical, nos grèves et la pression populaire, le gouvernement a déjà dû abandonner son projet de supprimer deux jours fériés et suspendu les décrets de doublement des franchises médicales.

Au-delà des effets de communication, le Premier ministre ne marque aucune rupture et maintient des mesures inacceptables : **gel des pensions de retraite, baisse des prestations sociales, suppressions de postes dans la fonction publique...** et rien de précis sur une énième casse de l'assurance chômage !

Le gouvernement et le patronat ne veulent céder sur aucune des revendications de l'intersyndicale et de la population. Ils refusent les idées de recettes nouvelles qui ne toucheraient pourtant que les ultra-riches dans des faibles proportions et préfèrent continuer à faire payer les travailleur·euses, les précaires, les retraité·es...

L'ensemble des organisations syndicales appellent à se mobiliser pour construire un rapport de force puissant et offensif.

Jamais le pouvoir n'a été aussi fragilisé.

Emmanuel Macron a été contraint de changer 5 fois de Premier ministre en deux ans, son gouvernement n'a pas de majorité et il recule déjà sous la pression. Comme pour chaque avancée sociale, le gouvernement et le patronat refusent de lâcher... jusqu'au moment où ils finissent par y être contraints.

Le 2 octobre peut être un tournant :

c'est en amplifiant la mobilisation que nous pourrons obtenir l'abandon de ce budget d'austérité, l'abrogation de la retraite à 64 ans imposée par 49-3, l'augmentation des salaires et des pensions, des moyens pour les hôpitaux, les écoles et les universités, des investissements pour réindustrialiser le pays, le conditionnement des 211 milliards d'aides publiques aux entreprises privées, la taxation des grandes fortunes et des profits.

> **Mobilisons-nous dans chaque entreprise, chaque service**, chaque territoire, avec des revendications concrètes et amplifions les grèves déjà engagées, notamment sur les salaires.

> **Organisons des réunions et des assemblées générales** pour débattre avec nos collègues pour convaincre celles et ceux qui hésitent.

> **Rendons visibles les grèves et les débrayages d'entreprises** : organisons des départs collectifs, sortons avec des banderoles et pancartes propres à chaque entreprise ou service, partageons sur les réseaux sociaux pour montrer que la mobilisation est partout !

Le 2 octobre, soyons encore plus nombreux et nombreuses dans la rue pour mettre la pression sur le gouvernement et le patronat ! Transformons notre colère en mobilisation pour gagner des avancées.

RASSEMBLEMENTS :

DOLE – 10 H 30 Sous-Préfecture

LONS – 15 H Place de la Liberté

ST CLAUDE – 10 H Place de l'Abbaye

CHAMPAGNOLE – 18 H Mairie

Formations syndicales



équiper pour agir

Du 6 au 10 octobre : Formation Eco-CSE – LONS

Les élus CSE ont droit à cette formation dans les 4 ans de leur mandat, et ils ont le droit de choisir leur organisme de formation : et le mieux c'est de choisir « La Formation Syndicale CGT » !

Cette formation permettra de connaître toutes les missions des CSE, appréhender leur cadre juridique. Apprendre à utiliser les outils pour porter les revendications socio-économiques.

Attention : le modèle de demande d'absence (à envoyer un mois avant à l'employeur) pour cette formation est spécifique, il est impératif d'utiliser ce modèle.

Voici un modèle : <http://www.ud37.cgt.fr/wp-content/uploads/2019/10/Modele-lettre-demande-conge-formation-pour-elus-CSE-2019.pdf>

Et il faut transmettre au trésorier du CSE le devis (car les frais de stage seront pris en charge par le CSE) : http://www.ud37.cgt.fr/wp-content/uploads/2024/11/Modele-PDF_2025-01_prive_devis_CSE_eco-CSE-v1.pdf

Si difficultés, contacter l'UD CGT du Jura.

27 octobre 2025 : Formation « S'impliquer dans la CGT » - Lons

Formation d'accueil et d'intégration des nouveaux adhérents. Permet d'appréhender la CGT, son organisation, sa stratégie.

24 au 26 novembre 2025 : Formation syndicale « Module 3 » - Lons

Approfondir la connaissance de la CGT, son histoire, ses revendications, sa stratégie. Pour les camarades ayant suivis les modules 1 et 2.

2 au 4 décembre 2025 : Formation Violences Sexistes et Sexuelles au Travail - Lons.

Identifier les violences spécifiques subies par les femmes au travail. Cadre juridique et moyens d'agir pour lutter contre les violences sexistes et sexuelles au travail.

**Pour ces formations qui se tiendront à l'UD à LONS,
INSCRIVEZ-VOUS ! par mail à ud39@cgt.fr
et faites les demandes d'absence à l'employeur un mois avant !**

Actualité départementale

10 SEPTEMBRE :

A l'initiative d'un mouvement « Bloquons tout », la CGT a participé à cette première journée d'action de la rentrée. Plus d'un millier de manifestants dans le Jura. (notre photo, rassemblement de Dole)



18 SEPTEMBRE :

A l'appel de l'intersyndicale nationale, une première journée de mobilisations avec grèves et manifestations. Une participation dans les manifestations en hausse par rapport à la semaine précédente : un millier de manifestants à Dole et à Lons, 300 à St Claude. Avec plusieurs appels à grève et débrayage dans les entreprises du département. Un mouvement qui a besoin de prendre de l'ampleur pour exiger que le gouvernement modifie son projet de budget, afin qu'il soit beaucoup en faveur du social.



Conférence-débat à

CHAMPAGNOLE, le 29 octobre 2025

dans le cadre des 130 ans de la CGT →

MERCREDI 29 OCTOBRE À 18H

CONFÉRENCE DÉBAT
LES LUTTES SOCIALES DANS LE HAUT-JURA



GRATUIT

CINÉMA REX

26 Rue Baronne Delort
39300 CHAMPAGNOLE

130 ANS
DE LA CGT

Manifs, conférences, projections, débats, forum
Retrouvez le programme sur cgtjura.fr

Renseignements :

ud39@cgt.fr

la
cgt
JURA



130 ans de la CGT : programme pour les adhérents

130 ANS DE LA CGT

la
cgt
JURA
www.cgjtjura.fr



PROGRAMME

Adhérents

25 OCTOBRE

LIGNE DES HIRONDELLES

Aller-Retour (Départ Dole ou Andelot)

MANIFESTATION

Maintien de la ligne Haut Jura "Hirondelle"

Départ Place de l'Abbaye

??

??

15H30

SAINT-CLAUDE

29 OCTOBRE

CONFÉRENCE – DÉBAT

Les luttes sociales dans le Haut-Jura

Cinéma Rex, 26 Rue Baronne Delort

18H00

CHAMPAGNOLE

31 OCTOBRE

REPAS FRATERNEL CGT

Adresse

??

??

4 NOVEMBRE

JOURNÉE D'ÉTUDE

AG de la Formation

Adresse

??

??

6 NOVEMBRE

PROJECTION – DÉBAT

Film « Dans la maison Rouge »

CARCOM, Pl. du 11 Novembre

20H00

LONS-LE-SAUNIER

8 NOVEMBRE

FORUM 130 ANS DE LA CGT

Conférence de clôture

3 débats à 13h30, 15h30 et 17h30

Stands et expos

Lieu, adresse

à partir de 13H00

LONS-LE-SAUNIER

renseignements : ud39@cgt.fr

Palestine

Reconnaissance de l'État de Palestine par la France : Une décision historique qui doit s'accompagner de l'arrêt du génocide en cours et de la fin de l'occupation.

La CGT se félicite de la reconnaissance officielle de l'État de Palestine par la France lors de l'assemblée générale des nations Unies ce 22 septembre 2025. Cette reconnaissance intervient après des années de combat et de résistance du peuple palestinien, que la CGT a toujours soutenus.

Alors que le gouvernement de Benjamin Netanyahu poursuit sa folie génocidaire contre Gaza et ses millions de femmes, d'hommes et d'enfants, la reconnaissance de l'État de Palestine par la France et plusieurs autres nations - dont le Royaume-Uni, autre membre du conseil de sécurité de l'ONU, le Canada et l'Australie - doit s'accompagner immédiatement d'un cessez-le-feu définitif permettant l'acheminement de l'aide humanitaire et de soins à une population meurtrie par 23 mois de guerre.

Les mobilisations citoyennes ont fortement contribué à faire pression sur les gouvernements, notamment français, pour la reconnaissance de la Palestine.

Ces manifestations et mouvements citoyens, dans lesquels est engagée la CGT aux côtés d'autres organisations syndicales et d'ONG, comme « la Flottille pour la liberté », doivent être soutenues par les gouvernements et les institutions internationales telles que l'UE, notamment en interdisant tout échange commercial d'armement avec Israël.

Si cette reconnaissance est essentielle, elle demeure être qu'une 1ère marche vers l'indépendance de la Palestine.

C'est pourquoi la CGT exige que tout soit fait pour :

- obtenir l'arrêt immédiat du génocide en cours ;
- déclarer un cessez-le-feu, pour l'acheminement sans entrave de l'aide internationale ;
- obtenir la libération des prisonniers palestiniens et des otages israéliens ;
- mettre fin au régime d'apartheid en place.



Cela passe notamment par des sanctions visant le gouvernement israélien, dont la suspension de l'accord d'association entre l'Union européenne et Israël.

La CGT réaffirme que les seules solutions sont politiques et doivent déboucher sur la reconnaissance des 2 états de Palestine et d'Israël vivant en paix côte à côte. Elle poursuivra sans relâche ses efforts et ses actions aux côtés de l'ensemble du mouvement syndical, citoyen et associatif pour la concrétisation de cet objectif.

SAMEDI 8 NOVEMBRE

À PARTIR DE 13H

FORUM CGT

JURAPARC - LONS-LE-SAUNIER

ENTRÉE GRATUITE

DÉBATS

- 13H30 L'IA quels enjeux pour le monde du travail ?
- 15H30 Notre travail parlons-en !
- 17H30 130 ans de la CGT : une histoire forte pour agir demain

STANDS & EXPOS

130 ANS
DE LA CGT

Manifs, conférences, projections, débats, forum
Retrouvez le programme sur cgtjura.fr

Renseignements :

ud39@cgt.fr



quand, quoi,
où, qui



2025

QUAND	QUOI	OU	QUI
15 au 19 septembre	Formation : Participer à la vie de la CGT module 1 et 2 1 ^{er} niveau de formation : Approfondir la connaissance de la CGT, histoire, revendications, stratégies.	Lons	Tous les syndiqués
02/10/25	Journée de grève et manifestations	Dole – Lons - St Claude - Champagnole	Tous
9 octobre	Journée d'étude Reconquête de la Sécu, vers le 100 % Sécu !	Montmorot – Centré aéré de Savagna	Les syndiqués actifs et retraités
6 au 10 octobre	Formation Eco-CSE	Lons	Les membres des CSE
25 octobre	Pour fêter les 130 ans de la CGT, défense de la ligne TER des Hirondelles : déplacement de Dole à St Claude, visite de La Fraternelle de St Claude	Départ gare de Dole 10 H 10 ou Gare Andelot 10 H 50 MANIFESTATION à St Claude à 15 H 30 – place de l'Abbaye (cathédrale) Retour Dole 19 H 45	Tous
27 octobre	Formation : S'impliquer dans la CGT	Lons	Tous les syndiqués
29/10/25	Débat : les luttes sociales dans le Haut Jura	Champagnole – Cinéma REX	Gratuit - Tous
8 novembre	Forum 130 ans de la CGT	Lons – Juraparc à partir de 13 H	Tous
24 au 26 novembre	Formation Module 3	Lons	Les syndiqués ayant suivis les modules 1 et 2
2 au 4 décembre	Formation Violences sexistes et sexuelles au travail	Lons	Les militants intéressés



⇒ **UD du JURA** - Tel : 03 84 24 43 65
⇒ Email : ud39@cgt.fr

⇒ **UL LONS LE SAUNIER** -Tel :03 84 47 65 31
⇒ Email : cgt-lons@orange.fr

⇒ **UL DOLE** - Tel : **03 84 72 03 77**
⇒ Email : cgt.dole@orange.fr

⇒ **UL A/P/S/M** - Tel : 06 08 87 65 87
⇒ Email : cgt.arbois@orange.fr

⇒ **UL CHAMPAGNOLE** - Tel :
06 62 23 85 48 ou 06 33 03 65 36
⇒ Email : cgtchampa.com@gmail.com

⇒ **UL SAINT CLAUDE** - Tel: 06 86 78 55 86
⇒ Email: cgt.saintclaud@gmail.com



Aucune réponse concrète aux attentes du monde du travail : l'intersyndicale appelle à une mobilisation massive le 2 octobre !

Après la réussite de la mobilisation interprofessionnelle du 18 septembre, l'ensemble des organisations syndicales avait posé un ultimatum. Elles ont été reçues ce matin par le Premier ministre, pour obtenir des réponses concrètes aux revendications exprimées par les travailleuses et les travailleurs.

L'intersyndicale déplore une occasion manquée. Après un long échange avec le Premier ministre sur les enjeux qui se posent pour le monde du travail, aucune réponse claire n'a été apportée à la colère des salarié-es, agent-es, demandeurs-euses d'emploi, jeunes, retraité-es ...

Le Premier ministre a expliqué qu'il n'était pas en mesure de connaître la copie finale du budget 2026 qui sera adoptée par le Parlement, alors que l'intersyndicale attendait au moins des pistes sur une copie initiale. Ni rupture avec les mesures présentées en juillet, ni engagement sur ce que pourraient être des mesures de justice sociale et fiscale.

Le monde du travail a assez souffert et c'est pourquoi l'ensemble des organisations syndicales appelle à amplifier la mobilisation lors d'une nouvelle journée d'action et de grève interprofessionnelle le jeudi 2 octobre prochain pour exiger :

- **L'abandon de l'ensemble du projet de budget** et notamment le doublement des franchises médicales, l'année blanche (désindexation des pensions, des prestations sociales, des salaires des agent-es de la fonction publique et du budget des services publics), la suppression de 3000 postes de fonctionnaires et la réforme de l'assurance chômage, ainsi que des projets attaquant le code du travail, et le 1er mai ;
- **La justice fiscale**, avec la mise en place de dispositifs qui taxent les gros patrimoines et les très hauts revenus, et contraignent le versement des dividendes ;
- **La conditionnalité sociale et environnementale des 211 milliards d'euros d'aides publiques** aux entreprises privées ;
- **Des moyens budgétaires à la hauteur pour les services publics** partout sur le territoire ;
- Une protection sociale de haut niveau **et l'abandon du recul de l'âge légal de départ à la retraite à 64 ans** ;
- **Des investissements dans une transition écologique juste et la réindustrialisation** de la France, et des mesures contre les licenciements.

Pour préparer et réussir les grèves et manifestations du 2 octobre, les travailleuses et travailleurs et leurs syndicats maintiendront la pression et leurs revendications salariales par des actions dans les entreprises, les services et administrations, par différentes initiatives, organisations de réunions d'information, assemblées générales du personnel ...

Les organisations syndicales conviennent d'ores et déjà de se revoir très rapidement.

Paris, le 24 septembre 2025



Santé, Action Sociale, l'état d'Urgences !



LE 9 OCTOBRE 2025

ON DIT STOP ! DEVANT LE MINISTÈRE DE LA SANTÉ

- Face au plan d'économies qui remettent encore en question la prise en charge de la population
- Face à la casse du service public et au développement du secteur lucratif
- Face aux souffrances et aux morts évitables si l'on nous donne les moyens de travailler correctement
- Face à des conditions de travail qui sont de plus en plus insoutenables
- Face à des salaires qui ne permettent plus de vivre dignement
- Face à la multiplication des luttes dans le secteur de la santé et de l'action sociale

- **Opposons notre mobilisation, notre détermination et notre solidarité**
- **Mettons la pression sur le vote des budgets de nos établissements**

- Pour exiger la création des emplois nécessaires pour répondre aux besoins de la population
- Pour exiger l'augmentation des salaires, des carrières et des pensions
- Pour exiger la prise en compte de la pénibilité
- Pour exiger d'autres choix de politiques budgétaires

**PAS DE FATALITÉS,
QUE DES CHOIX POLITIQUES**



Bus au départ du Jura :

- Lons 6 H 30

- Dole 7 H 15

Participation financière de 17,50 €.

Contactez l'UD CGT 39 pour s'inscrire.



LE 9 OCTOBRE 2025, TOUTES ET TOUS À PARIS !

« Faisons converger nos luttes et lançons un ultimatum à notre ministère : si nos revendications ne sont pas entendues, la mobilisation s'amplifiera ! » Préparons ensemble la riposte !